

Aktuelle Umfrage: Schulische Wertebildung ist wichtig!



Knapp 60% der Befragten schätzen den Einfluss der Schule auf die Wertevermittlung als (sehr) hoch ein (v.a. Jüngere).



Rund 85% der Befragten sind der Meinung, dass die Schule die Wertebildung bei Kindern und Jugendlichen noch gezielter fördern sollte.

Die drei wichtigsten Werte, die Kindern und Jugendlichen vermittelt werden sollten:



55%

Respekt



36%

Verantwortungs-
bewusstsein



32%

Ehrlichkeit



Knapp 90% der Befragten geben an, dass die Ausbildung von Lehrkräften bzgl. Wertevermittlung noch nicht ausreichend ist.



Etwa zwei Drittel finden es (sehr) wichtig, Wertebildung auch auf weitere Schulfächer neben Ethik und Religion auszudehnen

Die wichtigsten Faktoren der schulischen Wertevermittlung:



48%

Vorbildfunktion
der Lehrkraft



44%

Angebote außerhalb
der Unterrichtszeit



41%

Klassenklima